

有田中央高等学校清水分校 マンスリータイムズ 令和7年11月号



ホームページ URL : <https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/> QR コードからアクセスできます

文化祭 地域とともに盛り上げる

11月2日(日)「しみずふるさと祭り」と「清水総合文化祭」に参加した『清水分校文化祭』に初めてチャレンジしました。各クラス合同で、パンケーキ店を出店し、多くの来場者でぎわい、昼過ぎには完売するほどの盛況となりました。生徒会はチューリップリレーのブースを運営。来場者とともに役60個のプランターにチューリップを植え付けました。これらの花は、来春、しみず温泉周辺で見頃を迎える予定です。また、清水総合文化祭ではオートマタ作品や家庭部の手作り作品(ピーズ・プラ板・ハーバリウム・かかしなど)を展示。生徒たちの工夫と地域の温かなまなざしが交わる、あふれる一日となりました。



地震・津波避難訓練

11月5日(水)避難訓練を実施しました。

感想:少し緊張感をもって冷静に取り組めました。今日改めて、避難訓練の大ささを再確認することができました。



今後の行事予定：11/27(木)～12/2(火)期末考査 12/2(火)後期生徒会役員改選 12/3(水)八幡中学校との交流
12/6(土)中学生体験学習・説明会 12/11(木)読み聞かせボランティア(清水こども園) 12/24(火)2学期終業式

体育祭 ピックルボール

7日(金)午後に開催しました。ピックルボールはアメリカで約3600万人がプレーする大ブレイク中のラケットスポーツで、テニス・卓球・バドミントンの要素を組み合わせたようなスポーツです。保護者の参観もあり、とても盛り上りました。



清水こども園でのチューリップ交流

10日(月)清水こども園の花壇に生徒会のメンバーが、園児の皆さんとチューリップの球根を植えて交流を深めました。チューリップリレーの2年目になります。



ウッズサイエンス(3年生)

18日(火)金屋町森林組合さんを講師に、「刈り払機・チェーンソー操作学習」を実施しました。



八幡小学校でのチューリップ交流

17日(月)生徒会メンバーが、八幡小学校を訪問まして、小学生の皆さんとチューリップの球根を植えました。チューリップリレーの2年目になります。

